

## EKSO WATCHES GALLERY

# Quand l'horlogerie se fait art

Fondée par Ekaterina Sotnikova, collectionneuse et amatrice de belles montres, Ekso Watches Gallery donne un nouveau souffle à l'horlogerie. Dans ce showroom privé du huitième arrondissement, les créations, pièces uniques ou exclusives d'horlogers indépendants, tels que Kari Voutilainen, Vianney Halter, Speake Marin, De Bethune ou Bovet s'exposent comme des œuvres d'art. Sur rendez-vous, Ekaterina Sotnikova vous réserve un accueil privilégié dans un univers luxueux et élégant. Et cette passionnée va encore plus loin dans son propos en organisant également des expositions éphémères et itinérantes, pour partager son amour des belles pièces horlogères avec le plus grand monde. J.DLR.



Ekaterina Sotnikova donne un nouveau souffle à l'horlogerie

-/ **Timewear becomes art** Ekso Watches Gallery, founded by watch aficionado and collector Ekaterina Sotnikova, breathes fresh life into the timepiece trade. Her private showroom in Paris 8 has designer watches, one-of-a-kind items and exclusive models by independent watchmakers like Kari Voutilainen, Vianney Halter, Speake Marin, De Bethune and Bovet, all displayed like works of art. By appointment, Ekaterina Sotnikova will welcome you to this elegantly luxurious world. She also takes her passion even further, organising pop-up shows and travelling exhibitions to share her delight in fine watches ever more widely.

5 rue Magellan, 8<sup>e</sup> – Tél. 06 18 49 27 12